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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Stadtverordneter Jörn Fischer, Vors.  
Stadtverordneter Günther Tietgen, stv. Vors. 
Bürgerl. Mitglied Anke Wolter 
Stadtverordnete Elke Kempkes 
Stadtverordnete Heike Willhöft 
Stadtverordneter Jens I. Johannsen 
Bürgerl. Mitglied Burkhard Beierlein 
Bürgerl. Mitglied Gesche Krause 
Bürgerl. Mitglied Jan Krachtochvil  Vertr. f. bürgerl. Mitglied Sonja Schönhoff 
 
b) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Michael Wohlert, Personalrat 
Christiane Loges, Protokollführerin 
 
c) weitere Anwesende: 
Stadtverordneter Bernd Güldenpenning 
Stadtverordneter Wilhelm Wiebling 
Husumer Nachrichten, Herr Meißner 
 

 
 

Tagesordnung 
 

1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung am 20.05.14 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Schulangelegenheiten 
4. Seniorenweihnachtsfeier 
5. Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga  
6. Anfragen 

 
 

 
Um 19 Uhr eröffnet der Vorsitzende die Sitzung. Die Tagesordnung wird wie folgt 
abgehandelt:  
 
1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung am 20.05.14 
Es werden keine Einwände erhoben.  
 
2. Einwohnerfragestunde 
Es ist kein Einwohner anwesend.  
 



Niederschrift über die Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Jugend, Sport und Soziales 

der Stadt Friedrichstadt am 28.10.14, 19 Uhr, 
im Sitzungssaal des Rathauses 

 

2 
 

 
3. Schulangelegenheiten 
Herr Beierlein berichtet über gute und konstante Schülerzahlen und dass es sich im 
Allgemeinen so verhält, dass für viele SchülerInnen zu wenig Lehrer zur Verfügung stehen. 
Vertretungen werden speziell an der Westküste nicht gern vorgenommen aufgrund der 
längeren Wege. 
 
Eine geplante Berufsmesse konnte aufgrund zu geringer Anmeldungen der Firmen aus der 
Region nicht stattfinden. Eine Möglichkeit wäre es, Busse zu organisieren und zu anderen 
Standorten von Berufsmessen zu fahren.  
 
Herr Beierlein teilt mit, dass die Schule renovierungsbedürftig sei; insbesondere die 
Räumlichkeiten für Naturwissenschaften. Baumängel wurden zwar behoben, jedoch ist auch 
hier Renovierungsbedarf; z. B. wurden Türen eingebaut, zu denen die Türzargen nicht 
passen. Einen Kostenvoranschlag zu erstellen, wurde bereits in Tönning angemeldet.  
Die Schulsozialmitarbeiterin leistet gute Arbeit, auch während der Unterrichtsstunden. Viele 
SchülerInnen haben ihren Weg gefunden und die Entwicklung ist als positiv anzusehen.  
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Beierlein für die positive Veränderung in der Schule. 
 
4. Seniorenweihnachtsfeier 
Die Seniorenweihnachtsfeier findet in diesem Jahr am 13. Dezember um 15 Uhr im 
Aquarium-Hotel statt. Das Programm für die Seniorenweihnachtsfeier steht. In diesem Jahr 
wird auch ein Film aus früheren Zeiten gezeigt. Der Fahrdienst wird unter den Fraktionen 
angesprochen.  
 
5. Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga  
Die neue Leiterin des ADS- Kindergartens musste aus privaten Gründen die Einladung 
absagen. 
 
6. Anfragen 
a) Der Spielplatz Am Stadtfeld wird sehr gut besucht. Nach Ansicht von Anwesenden 
besteht hier ein Bedarf an Sitzgelegenheiten. Eine zusätzl. Bank und evtl. Tisch werden 
vorgeschlagen und sollen beschafft werden.  
 
b) Die Vorbereitungen für den Bouleplatz sollen beginnen. Vorher muss festgestellt werden, 
wie und wo die unterirdischen Leitungen laufen.  
 
Um 19:25 Uhr schließt der Vorsitzende mit einem Dank an die Anwesenden die Sitzung. 

 

 

Jörn Fischer        Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 


